

Por los Centros

La vida oficial donostiarra en el día de ayer

Gobierno civil

Sin noticias. — El señor gobernador civil no tenía ayer noticias que comunicar a los periodistas.

Diputación

En Cestona. — Recibió a los informadores de Prensa el presidente de la Diputación, quien les dio cuenta de haber asistido el domingo a la inauguración de un grupo escolar municipal en Cestona.

La Caja de Ahorros. — Como Junes, celebró ayer reunión el Consejo de la Caja de Ahorros Provincial.

El Santo de S. M. el Rey. — Mañana, día 23, fiesta onomástica de Su Majestad el Rey don Alfonso XIII, se celebrará una gran recepción en la Diputación.

Ayuntamiento

Junta de Beneficencia. — Se reunió por la tarde, en el Ayuntamiento, la Junta de Beneficencia.

Se trató del asunto del Hospital provincial, estudiando la forma de activar estas obras, de acuerdo con la Comisión especial de la Diputación.

Visitas. — Esperaba ayer el alcalde las visitas de los señores Barrenechea y Lizardo, como representantes de la nueva industria de aceros, que ha de ser instalada en Lasaute, en los terrenos del Gofí.

Dijo que la visita era de cumplido. También esperaba el alcalde al señor Marquina, ingeniero del Puerto de Pasajes.

Los propietarios de Frontones. — Ayer convocó el alcalde a reunión en su despacho de la Alcaldía a los propietarios de frontones.

En la reunión reinó gran inteligencia entre ambas partes.

De esta reunión fue facilitada la siguiente nota oficial:

"Esta mañana se han reunido en la Alcaldía los representantes de Frontones y la Comisión especial encargada de arbitrar recursos con fines tutelares."

Reino entre ellos la más completa armonía, quedando todo en suspensión hasta una próxima reunión en que definitivamente se resolverá el problema."

Delegación de Hacienda

Libramientos al pago. — Administrador Principal de Correos, 4,821,30 pesetas.

Don Joaquín Arana, 88,10.
Don Felipe Gómez, 65,00.
Don Rufino López, 1,984,19.

Centros y Sociedades**"DONOSTI-ZARRA"**

Se pone en conocimiento de todos aquellos que tienen simpatías por el Grupo Artístico de la "Donosti-Zarra" acudan a una reunión que tendrá lugar en el domicilio hoy, martes, a las 8 y media de la noche. También deben asistir aquellos que deseen pertenecer al mismo.

Se advierte a todos aquellos que solicitaron entrar de Socios durante días pasados de festejos que la Directiva de la Sociedad ha acordado admitirles desde ayer lunes; no habiendo sido admitidos antes con el fin de evitar los abusos, y conseguir que no disfrutaran de los beneficios a que tienen derecho los socios.

LA DIRECTIVA

EUSKAL-BILLERA
Los Campeones de más

Correspondiendo jugar hoy, martes, las restantes eliminatorias para el Campeonato de más, se pone en conocimiento de los interesados para que se enteren de la partida que les corresponda y que se ha anunciado en la tablilla de la Sociedad.

Una vez terminado este, darán comienzo las eliminatorias para el juego de dominó con las parejas cuyos sorteos se halle ya celebrado.

EN EL HOSPITAL DE MANTEO.

Una fiesta en honor de la madre superiora

Hubo el sábado extraordinaria animación en el Santo Hospital de San Antonio Abad.

La Madre Superiora del benéfico establecimiento, Sor Germana Martínez, celebraba sus días, y el personal de la Casa, en colaboración con los hospitalizados pronto a dar de alta, organizaron algunos actos, que tuvieron singular realce.

Después de la Misa, a la que, en honor de Sor Germana asistieron todos los enfermos levantados, éstos, con los practicantes y enfermos adoraron el patio, escenario de una simpática fiesta que se celebraría más tarde.

A los enfermos se les sirvió una exquisita comida, extraordinaria que tuvo la aceptación que es de supuesto, y por la tarde se celebró una fiesta de carácter vasco, con "espaldantazos", "chisturris", etc.

Estos "artistas" (enfermos, practicantes, etc.) hicieron pasar un rato agradable a la numerosa concurrencia que pudo salir al patio.

Sor Germana recibió innumerables felicitaciones y regalos de los médicos y distinguidas damas que favorecen al Hospital.

EN VEINTICUATRO HORAS**LO QUE PASO AYER**

EL TIEMPO. — Podremos decir que ha comenzado el fin del invierno donostiarra?

El tiempo tuvo magnificencias de iniciación primaveral los días de ayer y de ayer. Brisa suave y con templanza cariñosa.

Si no es que ha llegado la Primavera podemos decir que llegó un embriño de ella.

FINARON LAS FIESTAS. — Dimos por finados los festejos dedicados al Patron de la Ciudad. Sinceramente, como buenos donostiarra, dimos que tales festejos, reconociendo la excepcional voluntad de quienes los han organizado, con sacrificio de dinero, de tiempo y personal, nos han hecho aforar viejos días, en los cuales las fiestas xoshkerismas tenían belleza y eran paladeadas como buenas y aun como magníficas.

EN LA VIDA OFICIAL. — Los más salientes fueron los cumplimientos, visitas y cuestiones de escasa monta.

Salvo una nota oficial de la Alcaldía en la cual se había de reunión de una Comisión especial para arbitrar fondos con fines turísticos.

Este asunto, de tanta importancia, merece un comentario muy extenso,

que haremos mañana.

MOMENTOS TRÁGICOS. — En sucesos debemos hacer constar que en Fuenterrabía un estudiante se despidió, con tanta desgracia que pereció en pocos momentos.

PARA FINAL. — Pondremos fin a esta Sección, ya que tan escasos hechos podemos hoy señalar en ello, diciendo que los comentarios que tuvieron visos de apotropaismo estuvieron dedicados, como siempre, a lo deportivo. El triunfo, relativo del Español, sobre el Barcelone y lo que puede suceder en San Mamés, el domingo inmediato venidero, atrajeron toda pulular y todo júbilo de los elementos deportivos.

Sociedad "Música di Camera"

El éxito que obtuvo en su último concierto la notable violinista francesa Mlle. Fortunse de Samplony, hizo que tuvieran ocasión de aplaudirla una vez más.

Nos felicitamos de ello, pues la reputada artista, después de sus brillantes "tournées" por las principales capitales de Europa, se nos presentó, en efecto, en plena posesión de sus grandes facultades técnicas (de esa escuela preeminente del gran maestro Nadal), al que deben tanto mucha eminencia y de las complementarias de ésta, el gran talento que la impelió al conocimiento de todos los estilos de interpretación, y, por tanto, a su fidelidad a cada uno de ellos.

De aquí que Leclair en la Sonata "Le Tombeau", Ravel en "Pavanne pour un infante defuncto"; Lili Boulanger y Brahms, en "Danse hongroise", tuvieron una interprete excelente, así como Schumann en su "Sonata primera en La menor".

Nos dió a conocer una "Fantasia sobre otros vascos", de Pfeiffer, muy interesante. La primera parte de dicha obra, un expresivo "Andante", cantó vasco-francés, la "canto" admirablemente. A la segunda, en alarde de "zortizko" nada vulgar, supo darle su genuino ritmo, sin exageración (cuál muchos) el amalgamado compás. En la tercera, la intuición al "txistu" todo ella en sonidos armónicos o flautados, como vulgarmente se les denominó, díjole la nota característica, valiéndola una ovación.

Contribuyó mucho al éxito de la reputada violinista, el pianista "de casa", el gran Cotarelo.

No sólo le felicitamos a él, si que también, a los directivos que tuvieron el acerto de contar para este recital de violín con un valiosísimo concurso, pues el maestro Cotarelo destacó notablemente su personalidad sobre el teclado y secundando tanto brillantemente a la violinista, compartió sus ovaciones que se tributaron a los dos artistas.

Consignemos ésto con satisfacción pues dados los brillantes "recitales" de piano el verano último en los Conciertos del Gran Casino, así como en otras temporadas por el maestro Cotarelo, era de justicia que en los aristocráticos de "Música di Camera" se hacía indispensable su valiosísima cooperación, por lo que reiteramos a este notable artista, convección y querida amiga, nuestra efusiva enhorabuena.

PUNTILLO

(Retirado de nuestra edición del domingo).

ATENEO GUIPUZCOANO**ESTA TARDE DARA SU CONFERENCIA DON RAFAEL SANCHEZ MAZAS.**

Hoy martes a las siete de la tarde, tendrá lugar la ansiada conferencia a cargo del conocido redactor de A B C, en Roma, don Rafael Sánchez Mazas cuya crónica desde la capital de Italia son tan leídas y admiradas.

El tema de que se ha de ocupar en su conferencia se titula "Imagenes del Renacimiento y del Imperio", y será acompañada de interesantes proyecciones.

A esta conferencia podrán asistir, como de costumbre, los socios del Ateneo y sus familias, utilizando la entrada y escalera de acceso al Ateneo, por el Circulo Mercantil.

SALON MIRAMAR

HOY, MARTES Y DIA DE MODA :— ESTRENO EXTRAORDINARIO de la producción en CINCO PARTES, de "ARTIS-TAS ASOCIADOS".

"LA UNICA MUJER"

Gran creación de NORMA TALMADGE

PASO SAN SEBASTIAN**Cómo honraron las Sociedades al Patrón de la Ciudad****Música, tamborradas, toros**

de fuego y otros festejos.—Inauguración de un comedor para niños en el Asilo de Zorroaga

LA ANIMACION

Fue extraordinaria el domingo, con motivo de la festividad del Patrón de la ciudad.

Ya a las ocho de la mañana, la Banda municipal dejó oír sus alegres notas por toda la ciudad, alegrándose en tan espléndido día como fué el domingo.

Las tamborradas de las Sociedades populares y la Banda de músicos Juárezes del Ayuntamiento, también alegres en tan espléndido día como fué el domingo.

A las diez de la noche se celebró la gran retreta, con recorrido por varias calles de la ciudad, terminando en la Plaza de la Constitución donde a las doce de la noche se arribó la banda.

UNION ARTESANA

Como estaba anunciado, a las once de la mañana salió la tamborrada de la villa, bajada del Asilo, triste, silencioso, después de visitar, como todos los domingos, a sus hijos...

A las diez de la noche se celebró la gran retreta, con recorrido por varias calles de la ciudad, terminando en la Plaza de la Constitución donde a las doce de la noche se arribó la banda.

EN EUSKAL-BILLERA

Estos socios, tan amigos del pueblo como de hacerse participes al público de esta Sociedad, recordando varias calles céntricas de la población.

Por la noche, de nueve a doce, hubo música frente a los locales de la Sociedad, donde a media noche se reconquistó la bandera, a los acordes de la marcha de San Sebastián y con disparo de cohetes.

UMORE-ONA

Desde muy de mañana, los socios del barrio de Gros dieron motivo de negocio a los vecinos del popular barrio, con la tamborrada infantil, que con una magnífica carroza salió a mediodía del domicilio social. En la carroza figuraba la elegida este año como Bella Easo.

A mediodía, se sirvió el banquete oficial, al que asistió el alcalde sentado a su derecha al presidente de "Euskal-Billera", don Mauricio Echániz y a su Izquierdo al capitán del Asilo Reina Victoria, don Timoteo Iraola.

El banquete fue espléndicamente servido por Manolo Aguirre, y amenizado por los juglares del Ayuntamiento, dirigidos por el sin par Ansorena.

A los postres, Echániz dirigió la palabra a los comensales, dando las gracias en primer lugar a los representantes de la Prensa, que su amistad y su dedicación al evento permitieron que el banquete fuese un éxito.

Por la noche, como era de rigor, hubo música frente a los locales de la Sociedad, y fueron de él, arrinconándose la bandera a las doce, en medio de una formidable alborada, mezclada con máscaras y cohetes.

DONOSTI-ZARRA

Los vecinos de Ansotegui, que no habían de ser menos que los de otros barrios, se volcaron el domingo, con sucesos que duró hasta la una, hora que al quemar Cabina los últimos cohetes se terminaron los festejos.

LA VELADA DEL DIA 2

El formidable encuentro Hispano-Belga

Mata, Alos, Diógenes, Bru y Gimeno forman el equipo español**LA VELADA DEL DIA 2**

Antonio Mata, el campeón de Cataluña de los pesos pesados, entraderas de Peñalba Uxendu y retadoras de Pánfilo, subirá el día 2 de febrero al ring del montón Utrera.

En vista de que las últimas condiciones ofrecidas por la insólita Unión "Los Deportes" convenían a su socio especialmente para los socios, ha decidido aplazar por dos semanas su preyectado viaje a los Estados Unidos.

El gran maestro don valenciano, que en el año 1925 consiguió el título de campeón amateur de Cataluña y en el año 1927 el profesional del peso medio, va a liberar el día 2 de febrero el combate más duro y difícil de su vida.

Este magnífico atleta y ejemplar de la raza española que pasó al campeón profesional en el año 1927 y que su primer combate a Polo, sentó enfrentado en el ring del montón Utrera, en el primero contra un boxeador muy temible y maestro Chaumont.

Su primera victoria como profesional fue un halagador, que le impulsó ánimos para continuar una progresión tan dura como la del pugilista. En su segunda firma una pelea con el gallego Itali Tod, al que venció por knock-out.

En su primera victoria como profesional tuvo que luchar con el boxeador francés que pasó al campeón profesional en Inglaterra, en su primer combate a Polo, sentado enfrentado en el ring del montón Utrera, en el que la raza española abundante superó el combate finalmente manifestada.

Ante la creciente de pesas pesadas en España se pensó en turnar con extranjeros, y al efecto se escrituró el campeón de Almería, Frojines, el cual la libró ruda pelea, aunque consiguió la decisión a las pocas con el boxeador italiano muy temible y maestro Chaumont.

Su primera victoria como profesional fue un halagador, que le impulsó ánimos para continuar una progresión tan dura como la del pugilista. En su segunda firma una pelea con el boxeador francés que pasó al campeón profesional en Inglaterra, en su primer combate a Polo, sentado enfrentado en el ring del montón Utrera, en el que la raza española abundante superó el combate finalmente manifestada.

En su tercera victoria como profesional tuvo que luchar con el boxeador francés que pasó al campeón profesional en Inglaterra, en su primer combate a Polo, sentado enfrentado en el ring del montón Utrera, en el que la raza española abundante superó el combate finalmente manifestada.

En su cuarta victoria como profesional tuvo que luchar con el boxeador francés que pasó al campeón profesional en Inglaterra, en su primer combate a Polo, sentado enfrentado en el ring del montón Utrera, en el que la raza española abundante superó el combate finalmente manifestada.

En su quinta victoria como profesional tuvo que luchar con el boxeador francés que pasó al campeón profesional en Inglaterra, en su primer combate a Polo, sentado enfrentado en el ring del montón Utrera, en el que la raza española abundante superó el combate finalmente manifestada.